

## Morcín impulsa en el Aramo la mayor plantación de arándanos de la región

El Ayuntamiento autoriza al Principado a reordenar los montes ganaderos del Monsacro para dar cabida a una explotación agraria de 31 hectáreas de extensión

Santa Eulalia (Morcín),  
David MONTAÑÉS

El Ayuntamiento de Morcín ha dado poderes a la Consejería de Agroganadería y Recursos Autóctonos para que aborde una reordenación de los montes ganaderos del Monsacro para que puedan acoger la mayor plantación de arándanos de la región. El proyecto que tramitan las administraciones prevé explotar un total de 31 hectáreas de monte en el entorno de Viapará, el equivalente a otros tantos campos de fútbol. La iniciativa surgió de dos promotores, naturales de Siero y Avilés, pero sobre la marcha se han sumado otros cuatro potenciales socios, tres del concejo de Morcín y uno de Madrid, según señalaron desde el Gobierno local de Morcín. El alcalde, Jesús Álvarez Barbao, confía en que el proyecto «pueda concretarse». Asegura que se trata de «un nuevo modelo de actividad económica que puede resultar muy atractivo».

### A los dos promotores iniciales se les han sumado otros cuatro socios inversores

El Pleno de Morcín aprobó el lunes autorizar al Principado a que aborde el cambio de uso de parte de los montes ganaderos del Monsacro, en la Sierra del Aramo. El dictamen fue respaldado por el Gobierno local socialista y por los grupos del PP e IU. Foro se opone a la cesión de monte comunal para el proyecto «por no garantizar la preferencia de los vecinos del concejo». Álvarez Barbao explicó ayer que la propuesta surgió de promotores de Siero y Avilés. «Sacamos un bando para informar a los ganaderos con el fin de que pudieran presentar alegaciones y, además, instando a cualquier persona interesada a sumarse a la iniciativa». Respondieron tres vecinos del municipio, más una cuarta persona natural de Madrid.

Tras la autorización del Ayuntamiento, el Principado deberá ahora dictaminar la viabilidad del proyecto. «La propuesta recoge plantar 31 hectáreas, aunque la extensión final dependerá de los informes técnicos», apuntó el regidor. La intención del Consistorio es que los seis interesados se ponga de acuerdo para crear una cooperativa, aunque este punto está aún sin concretar. Si el proyecto sale adelante, se establecería una concesión de explotación de unos 25 años. La inversión oscilaría entre los 700.000 y los 900.000 euros, de los que el 40 por ciento estarían financiados por el plan Leader.

La mayor plantación de arándanos de Asturias es actualmente la que Asturianberries tiene en Villaviciosa, con 17 hectáreas. En Riosa existe una explotación de 7 hectáreas.



La plantación de arándanos de Riosa.